



Ciudad de México, miércoles 22 de junio de 2016

## CALONCHO & MON LAFERTE CERRARÁN SU GIRA EN EL AUDITORIO NACIONAL

- El próximo 30 de septiembre se realizará su concierto, que forma parte del *Mon La Fruta Tour*
- El mexicano Caloncho dará a conocer su disco *Fruta Vol. 2*
- La cantautora chilena promoverá su álbum *Mon Laferte Vol. 1*

La chilena **Mon Laferte** y el mexicano **Caloncho** cerrarán en grande su *Mon La Fruta Tour*, con un concierto en el Auditorio Nacional el 30 de septiembre, en el que ambos cantarán temas de sus más recientes materiales discográficos: *Mon Laferte Vol. 1* y *Fruta Vol. 2*, respectivamente.

Durante su próxima presentación en este centro de espectáculos, los dos músicos interpretarán canciones que forman parte de su repertorio y cantarán *Palmar*, una pieza de Caloncho en la que participa Mon Laferte, que se convirtió en el pretexto genial para realizar juntos esta gira.

Los cantantes comenzaron su exitosa gira *Mon La Fruta Tour* a principios de este año, el pasado mes de enero en Monterrey, al que le han seguido los shows en otras ciudades del país, como Puebla, Mérida, Cancún, Guadalajara, Ciudad Juárez, Morelia, Toluca, Querétaro y León.

Será la primera ocasión que se presenten juntos en el Auditorio Nacional, aunque cada uno por separado ya ha estado en su foro alterno, el Lunario. Mon Laferte ofreció un concierto en octubre de 2015, al que llevó su propuesta musical influenciada por diversos géneros, como el indie, folclor andino, blues, rock y pop. Por su parte, Caloncho, estuvo un año antes; en diciembre de 2014 presentó su álbum *Fruta Vol. 2*, lleno de ritmo y erotismo, en el que también abarca varios géneros: pop, folk y tropical, con un toque *kitsch*.

## Mon Laferte

Monserrat Bustamante Laferte, mejor conocida como Mon Laferte, nació en Chile y estudió en el Conservatorio de Viña del Mar. Grabó su primer disco bajo el sello Warner Music, que se convirtió en Disco de Oro y Disco de Platino por sus altas ventas.

Entre 2007 y 2008, la cantante y compositora presentó su propuesta musical en México, donde radica actualmente y ha cosechado sus mayores éxitos. Después de un alto en su carrera por problemas de salud, regresó a la escena musical en 2011 con el álbum *Desechable*, al que le siguieron *Tornasol* (2013) y *Mon Laferte Vol. 1* (2015), del que se desprenden sus sencillos *Amor completo* y *Tu falta de querer*, producción sobre la cual ha dicho que es una especie de resumen de su vida.

Además de su carrera como solista, Mon Laferte también forma parte de la banda de heavy metal mexicano Mystica Girls, integrada sólo por mujeres, con la que ha grabado dos discos: *Metal Rose* (2012) y *Gates of Hell* (2014).

## Caloncho

Su nombre real es Óscar Castro y es de Sonora. Creció rodeado de música, y aunque la batería y la guitarra lo apasionan, quiso experimentar con la voz y la composición.

En 2011 grabó el demo *Homeotermo* y, a mediados de 2013, dio a conocer el EP *Fruta*, bajo la producción del cantautor tapatío Siddhartha, el cual tuvo muy buena aceptación entre el público, sobre todo por su concepto tropical y *kitsch*. En este material, Caloncho experimentó con sonidos más orgánicos y objetos como agua, fruta, semillas y hasta encendedores.

Su LP *Fruta Vol. II* incluye tanto canciones de su primer trabajo como nuevas; el álbum incluye temas como *Palmar*, *Chupetazos*, *Pasa el tiempo*, *El derroche* y *Los animales*.

**Caloncho & Mon Laferte** se presentarán el viernes 30 de septiembre a las 21:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: \$250 a \$1800, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa  
[www.auditorio.com.mx/prensa/](http://www.auditorio.com.mx/prensa/)